

~~DECLARATION DU PARTI AFRICAIN DE L'INDEPENDANCE SENEGAL~~

A LA SUITE DE L'ASSASSINAT D'AMILCAR CABRAL.

"Le sang des patriotes est une semence du patriotisme". Les colonialistes Portugais n'ont pas tenu compte de cette vérité historique prononcée par le patriote ERNEST OUANDIE à la veille de son assassinat le 17 Janvier 1971.

Une fois encore, le colonialisme barbare a commis un nouveau crime en assassinant lâchement à Conakry le grand patriote Africain, AMILCAR CABRAL, Secrétaire Général du Parti Africain pour l'Indépendance de la Guinée et des îles du Cap-Vert, le 20 Janvier 1973. La liste des dignes fils de l'Afrique sacrifiés pour la libération des peuples africains est déjà trop longue (RUBEN UN NYOBE en 1958 ; FELIX MOUMIE empoisonné en 1960; PATRICE LUMUMBA en 1961 ; EDUARDO MONDHLANE en 1969 ; ERNEST OUANDIE en 1971 et aujourd'hui AMILCAR CABRAL).

Mais ce que le colonialisme, le néo-colonialisme et l'impérialisme ignorent, c'est qu'ils ne pourront jamais vaincre et soumettre les peuples qui se dressent et luttent pour leur indépendance, la paix et le progrès social.

Aujourd'hui, la disparition de A. CABRAL après les élections législatives au moment où il allait proclamer l'indépendance de la Guinée-Bissao, est une perte cruelle pour tous les peuples en particulier pour les peuples africains. Mais cela n'entrave en rien le processus de libération nationale entamé depuis 1961 par le P.A.I.G.C. sous la direction de CABRAL. Né en 1956 dans la clandestinité, le PAIGC a su mobiliser, depuis 1963, toute la population Guinéenne dans la lutte de libération nationale pour chasser à jamais le colonialisme Portugais qui, sans nul doute, ne pourrait jamais supporter cette guerre sans l'aide des pays de l'OTAN.

Le P.A.I.-Sénégal, fidèle à sa tradition de lutte dans les moments les plus durs de l'histoire du Sénégal, réaffirme son soutien indéfectible à la lutte du peuple de Guinée-Bissao étroitement liée à celle que mène le peuple Sénégalais. Il salue la mémoire du grand patriote A. CABRAL et demeure convaincu que sa mort, contrairement aux prévisions colonialistes, est un ferment dynamique dans le processus de libération des peuples Africains. Le P.A.I.-Sénégal appelle tous les progressistes attachés aux principes élémentaires de la démocratie et de la liberté des peuples de disposer d'eux-mêmes, à protester avec vigueur contre les crimes odieux commis par le colonialisme, le néo-colonialisme et l'impérialisme à l'encontre des patriotes qui luttent pour la paix et le progrès social. Au Sénégal, les forces patriotiques subissent depuis les premières années de l'indépendance nominale la répression du régime de Senghor, valet de l'impérialisme Français.

L'opinion internationale ne doit pas se méprendre sur les déclarations démagogiques de Senghor qui, à l'occasion de l'assassinat de A. CABRAL, utilise une

terminologie nouvelle dans son vocabulaire pour condamner les "réactionnaires", les "colonialistes" et les "capitalistes" qui en sont les auteurs. (voir "Le Monde du 22 Janvier). Cette déclaration cache en réalité ses véritables souhaits et ses intentions profondes, matérialisés par la fermeture des hopitaux du P.A.I.G.C. en Casamance (région frontalière de la Guinée-Bissao), l'interdiction aux guerilleros de pénétrer en territoire Sénégalais et par l'accord implicite de laisser les Portugais manoeuvrer en zone Sénégalaise, et même mener des actions de représailles contre les populations frontalières. Ceci n'est pas un fait du hasard, encore moins une protection de la population Casamançaise car Senghor sait, plus que tout autre, le Danger qu'est pour son régime la libération du peuple frère de Guinée Bissao et la défaite du colonialisme Portugais. Encore une fois, le PARTI AFRICAIN DE L'INDEPENDANCE (P.A.I. - Sénégal) réaffirme sa conviction que la lutte des peuples sera victorieuse malgré les crimes quotidiens commis par l'impérialisme et ses suppôts locaux et ces derniers paieront tôt ou tard, le sang versé des patriotes Africains

- Vive la lutte des peuples opprimés
- Vive la lutte de libération nationale de la Guinée Bissao et du Cap-Vert
- A bas l'impérialisme, le colonialisme, le néo-colonialisme et leurs Valets
- Gloire à la mémoire d'AMILCAR CABRAL qui a payé de son sang l'indépendance, la paix et le progrès social de son peuple
- le M.P.L.A., Le F.R.E.L.I.M.O., le P.A.I.G.C. vaincront.

P.A.I. - S E N E G A L
M O M S A R E V

Paris, ce 22 Janvier 1973.